

—

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 18 décembre 2025

Standard and Poor's accorde la note maximale à la Région

L'agence de notation Standard & Poor's vient d'attribuer à la Région des Pays de la Loire la note A+, qui constitue la note maximale pour une collectivité locale. Cette note conforte la bonne gestion budgétaire de la Région, marquée cette année par une nouvelle baisse de ses dépenses de fonctionnement (de l'ordre de 15,6 millions d'euros, en plus des 82 millions d'euros réalisés en 2025), d'un niveau élevé d'investissement (510 millions d'euros) et d'une baisse inédite dans l'histoire de la collectivité de ses dépenses de personnel.